

BAB VIII

PENUTUP

Rencana Strategis (RENSTRA) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Banjarbaru Tahun 2021-2026 disusun sebagai dokumen perencanaan yang berdimensi 5 tahunan dalam rangka mengoperasionalkan RPJMD Kota Banjarbaru yang diselaraskan dengan tupoksi dan tata kerja dalam bidang pengelolaan keuangan dan aset daerah. Melalui Renstra ini diharapkan dapat menjadi acuan/pedoman bagi masing-masing bidang dilingkungan Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Banjarbaru dalam rangka menyusun program/kegiatan tahunan dengan lebih fokus pada output dan outcome yang ditargetkan guna mendukung visi, misi, tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan dengan efektif, efisien sehingga program/kegiatan Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Banjarbaru sudah memadai dan mendukung untuk mencapai sasaran hasil yang ditetapkan oleh RPJMD Kota Banjarbaru.

Penetapan program dan kegiatan sebagaimana diuraikan pada bab VI merupakan penjabaran dari Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Kota Banjarbaru Tahun 2021 - 2026 sebagai dasar pelaksanaan.

Dengan disusunnya Rencana Strategis (RENSTRA) Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Banjarbaru Tahun 2021-2026, diharapkan dapat menjadi pedoman dalam :

1. Penyusunan Renja SKPD dan program kegiatan prioritas.
2. Penyusunan Rencana Kerja dan Anggaran (RKA), Renca Kerja dan Anggaran
3. Penyusunan Dokumen Pelaksanaan Anggaran (DPA) dan Dokumen Pelaksanaan Perubahan Anggaran (DPPA).

Renstra ini hendaknya dapat dapat dilaksanakan secara konsisten, transparan dan bertanggung jawab dengan memperhatikan tugas pokok dan fungsi Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kota Banjarbaru diharapkan masing-masing bidang dapat melaksanakan program dan kegiatan sebagaimana yang tercantum dalam Renstra Tahun 2021-2026 dengan baik dan benar. Program kegiatan dan indikator yang disusun oleh masing-masing bidang diharapkan selaras dengan visi, misi, tujuan, sasaran, strategi dan kebijakan serta berupaya menjaga konsistensi antara RPJMD, RENSTRA, RENJAD, RKA/RKPA dan DPA/DPPA.